

Raketen-Gebet



Die Kinder sitzen im Kreis, am besten am Boden. Die erste Person betet ein kurzes Gebet. Wenn diese Person fertig ist, stellt sie ihre Hand in die Mitte des Kreises, bleibt aber im Kreis sitzen. Die Hand bildet eine Faust, der Daumen ist ausgestreckt und zeigt nach oben. Die nächste Person betet. Sobald diese fertig ist, umschliesst sie mit der Hand den Daumen der vorherigen Person (siehe Bild). In dieser Art wird weitergebetet und die Hände bilden eine immer höhere Rakete. Symbolisch fliegen die Gebete wie eine Rakete zu Gott – himmelwärts.

Quelle: Jungscharleiterin, Kirchgemeinde Altstätten